

友人葬で成仏できるの？

木絵二像開眼之事

人死すれば魂去り、其の身に鬼神入れ替はりて子孫を亡ず。餓鬼といふは我をくらふといふ是なり。(中略)法華を悟れる智者、死骨を供養せば生身即法身なり。是を即身といふ。さりぬる魂を取り返して死骨に入れて、彼の魂を変じて仏意と成す。成仏是なり。即身の二字は色法、成仏の二字は心法、死人の色心を変じて無始の妙境妙智と成す。是則ち即身成仏なり。

人が亡くなるとその身から魂が去ってしまい、そのままだと死骨に鬼神が入り込んで子孫を滅ぼしてしまいます。法華経を悟った智者(日蓮大聖人、以後は正統な宗門で出家して修行された御僧侶)が亡くなって去ってしまった魂を死骨に呼び戻し、かの魂を変えて仏意となすことができます。これを成仏といいます。即身の二字は色法(身)、成仏の二字は心法(心)です。死者の身と心が変わって故人が成仏し、絶対安心の境涯になれる。これが即身成仏です。

< 訳 >

きちんとした僧侶の修行を全くしてない、学会組織のOBである友人葬の導師が、このような義を行えるはずないですよ？地元幹部に是非、確認してください。

成仏させられない宗教？ 意味ないね～

